

Pressemitteilung

Eine Kundin der Kreissparkasse St. Wendel gewinnt einen Vespa –Roller des Sparverein Saarland e.V.

St. Wendel, im September 2022

Stefanie Fuchs, Kundin des Beratungs-Centers Marpingen der Kreissparkasse St. Wendel, darf sich über einen exklusiven Gewinn beim Gewinnsparen freuen: Einen Vespa Elettrica-Roller mit Helm. Die Schlüssel für den Roller konnte ihr Sören Recktenwald, Leiter des Beratungs-Centers Marpingen, jetzt in einer kleinen Feierstunde übergeben.

Die übergelückliche Stefanie Fuchs zeigte sich besonders erfreut, dass sich das langjährige Engagement als GewinnSparerin jetzt so richtig gelohnt hat: „Ich konnte es zuerst gar nicht glauben und freue mich unheimlich.“ Neben der Chance auf tolle Gewinne hat sie auch der karitative Aspekt des Gewinnsparens überzeugt, regelmäßig zu sparen. Kein Wunder, denn Sparen, Helfen und Gewinnen sind die Erfolgsfaktoren des GewinnSparens, welches der Sparverein Saarland gemeinsam mit den saarländischen Sparkassen und Volksbanken seit 1951 durchführt.

80 Prozent des GewinnSpar-Loses werden angespart. Der übrige Teil fließt der Lotterie zu. Und damit haben die GewinnSparer gute Chancen auf einen der Hauptgewinne. Jeden Monat können tolle Autos, attraktive Sachpreise und jede Menge Geld gewonnen werden. Mit einer Gewinnchance von 1:155.000 liegt die Wahrscheinlichkeit auf einen dieser Preise über der der klassischen Lotteriegesellschaften.

Darüber hinaus tragen die Kunden dazu bei, gemeinnützige Spendenprojekte im Landkreis St. Wendel zu unterstützen. Denn getreu dem Motto „Sparen mit Gewinn – Helfen mit Herz“, gehen 25% des Spieleinsatzes an gemeinnützige Zwecke.